

# PROGRAMA DE ACTUACIÓN COMO MIEMBRO DEL CONSEJO DEL CENTRO DE PROFESORES Y RECURSOS DE DE LA VERA

## **1. Introducción**

El Centro de Profesores y Recursos de Jaraíz es el referente formativo para los centros educativos de la demarcación de la Vera. Su compromiso con la formación y la innovación educativa, supone un pilar fundamental para mejorar de la respuesta educativa que los docentes ofrecen a su alumnado, y en consecuencia para mejorar de la calidad de la educación de nuestros centros. Creo en la formación del profesorado como herramienta fundamental para alcanzar una enseñanza de calidad. Existe una clara correlación entre la formación del profesorado, la mejora de la calidad de la educación y los resultados de aprendizaje del alumnado. La calidad de la formación debe constituir una de las metas prioritarias del sistema para garantizar una enseñanza de alto nivel. Como miembro del Consejo del CPR, mi compromiso se centrará colaborar en la planificación, desarrollo y evaluación de un Plan de Actividades Formativas diversificado acorde a la demanda y necesidades del profesorado de la comarca.

## **2. Objetivos**

- 

Trasladar las demandas formativas del profesorado para el diseño de un Plan Formativo diverso, variado e innovador.

Fomentar la participación activa del profesorado en la planificación y diseño del Plan de Actividades Formativas del CPR.

Promover la formación colaborativa mediante la participación de los docentes en los distintos programas ofrecidos por la administración educativa: proyectos de innovación, planes de formación en centros, seminarios, grupos de trabajo.

Dar difusión y visibilidad a una serie de proyectos innovadores y de calidad que se están desarrollando en los centros y que por falta de publicidad no trascienden al exterior. Son muchas las cosas bien hechas que se llevan a cabo, algunas referentes a nivel provincial y que no son conocidas por el resto de la comunidad educativa.

Acercar la formación a los centros, promoviendo la celebración acciones formativas en las distintas escuelas e institutos de la demarcación

Apoyar al CPR de Jaraíz en su justa reivindicación de mejora de sus instalaciones para contar con espacios propios para ofertar una formación de calidad

### **3. Líneas de Actuación**

#### **3.1. Planificación y Evaluación de la Oferta Formativa**

Participar activamente en el proceso de detección de necesidades formativas a través de encuestas y reuniones con docentes.

Diseñar acciones formativas par la consolidación e integración de las Competencias Clave en el aula; en el uso de las nuevas tecnologías de información y comunicación; en el fomento del plurilingüismo y perfeccionamiento de la competencia idiomática; en la actualización didáctica en Formación Profesional; en el fomento de la lectura y dinamización de las bibliotecas escolares; en desarrollo de la investigación e innovación educativa; en formación de los equipos directivos y modelos de liderazgo pedagógico basados en competencias clave, educación inclusiva y digitalización.

Evaluar el impacto de las acciones formativas mediante encuestas de satisfacción y seguimiento en el aula.

### 3.2. Coordinación con la Red de Formación del Profesorado de Extremadura

Participar en encuentros y reuniones de la red para compartir experiencias y recursos.

Dar difusión y visibilidad a una serie de proyectos innovadores, potentes y atractivos que se están desarrollando en los centros y que por falta de publicidad no trascienden al exterior. Son muchas las cosas bien hechas que se llevan a cabo, algunas referentes a nivel provincial y que no son conocidas por el resto de la comunidad educativa.

### 3.3. Impulso de la Innovación y el Uso de TIC

Fomentar la formación en herramientas digitales y entornos virtuales de aprendizaje.

Apoyar proyectos de innovación educativa, laboratorios de metodologías activas y espacios de experimentación pedagógica.

Facilitar el acceso a recursos digitales colaborativos y materiales de apoyo para el profesorado.

### 3.4. Participación y Difusión

Crear canales de comunicación ágiles con el profesorado y la comunidad educativa.

Promover la participación en proyectos europeos y nacionales de formación docente.

Difundir experiencias de éxito y buenas prácticas educativas.

## **4. Conclusión**

La mejora de la educación pasa por el compromiso con una formación continua de calidad, adaptada a los retos actuales y futuros. Desde el Consejo del CPR de Jaraíz de la Vera, trabajaré con el objetivo de ayudar a mejorar la formación que se ofrece a los docentes, potenciar la innovación educativa y agilizar la comunicación de los centros educativos con el CPR.

Alfredo Pérez Tovar

IES Maestro Gonzalo Korreas